

La remodelación del Paseo de la Estación respetará la anchura de aceras y calzada

JUANJO D. PORTALES

La remodelación que se lleva a cabo en el Paseo de la Estación no afectará a la anchura de las aceras ni de la calzada, como ocurrió en la reforma realizada meses atrás en la calle Toledo.

El Ayuntamiento de Manzanares decidió modificar el proyecto inicial habida cuenta de que tras la supresión de la zona azul el próximo verano no será necesaria la creación de un número de plazas de aparcamiento tan elevado.

La portavoz del gobierno municipal, Pilar Sánchez Mulas, detalló el acuerdo adoptado en Junta de Gobier-

no por el que se modifica el contrato de las obras de remodelación del Paseo de la Estación con arreglo al proyecto modificado redactado por el arquitecto técnico municipal Sergio Noblejas González.

Según el acuerdo, desde que se aprobó el proyecto conjunto que afectaba a las calles Toledo y Paseo de la Estación y se adjudicaron las obras "se han producido decisiones en materia de circulación de vehículos que aconsejan modificar las obras a realizar en dichas calles". En concreto, la finalización del contrato de concesión del servicio de estacionamiento limitado de vehículos "hará

innecesaria la creación de tan elevado número de plazas de aparcamiento en las zonas aledañas a las incluidas en el perímetro de regulación de estacionamiento".

Aparcamientos en línea

De esta forma se considera que no es conveniente realizar los aparcamientos en batería previstos en el Paseo de la Estación, sustituyéndolos por aparcamientos en línea en la calzada junto a una de las aceras.

El contratista, Aglomerados Toledo, prestó su conformidad a los precios de las nuevas unidades de obra contempladas en el proyecto

modificado y que suponen una reducción del precio del 4,31% (24.000 euros), quedando un coste total de 574.143 euros.

Pilar Sánchez explicó que a falta de algunos detalles mínimos, la calle Toledo, en el tramo conocido como "La Vereda", está terminada. Por su parte, las obras han comenzado en el Paseo de la Estación, que quedará con todo el acerado al mismo nivel, por lo que se eliminará el rebaje de los entrantes de cocheras, se pondrán nuevas baldosas, se asfaltará la calzada con un lateral para aparcamientos en línea y se instalarán bancos y demás ornamentación.

El Gobierno regional licita el proyecto del nuevo Centro de Salud Manzanares 2

EL PERIÓDICO

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha iniciado los trámites para la construcción del nuevo Centro de Salud Manzanares 2, con la convocatoria del concurso para la redacción del proyecto y la dirección de las obras, que cuenta con un presupuesto de licitación de 197.068,7 euros. Las empresas interesadas en optar a este concurso tienen de plazo hasta el 12 de mayo para presentar sus ofertas, procediéndose a la apertura de las mismas el 12 de julio. Las obras se desarrollarán en una parcela cedida por el Ayuntamiento de más de 2.800 metros cuadrados ubicada entre las calles María Zambrano y Prensa.



Cospedal inaugura la sede local del PP y se reúne con pequeños empresarios

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha y secretaria general de esta formación, María Dolores Cospedal, anunció en Manzanares que va a seguir pidiendo al PSOE "que no se obceque en subir los impuestos, en no querer llegar a grandes acuerdos con el PP, que ya demostró en su mandato que las cosas se podían hacer de otra manera y se puede luchar contra la crisis económica como ya están haciendo otros países". Así, tras una reunión con empresarios y

autónomos, destacó que el PP tiene sus propuestas y alternativas "con eficacia contrastada", explicó la líder popular, asegurando que "es buena y necesaria una reforma laboral; una reforma de impuestos; que es malo que suba el Iva y que hace falta una reestructuración del sistema financiero". La dirigente popular se mostró dispuesta a ayudar al Gobierno si "de verdad" quiere cambiar en su política económica. Previamente, en el acto de inaugura-

ción de la sede local del PP con afiliados y simpatizantes, Cospedal denunció que lo único que busca el presidente regional, José María Barreda, son fotos, tal y como ha hecho con el Pacto por Castilla-La Mancha y criticó que desde su firma, 40.000 castellano manchegos se han quedado sin empleo en la región. "Esa es la eficacia del Pacto", apostilló. Manifestó también que en el PP "tenemos otra forma de hacer las cosas".



ANGAMA
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...



ANGAMA
digital

- Tarjetas, Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia



B.B. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es